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)тчетно-выборные 
собрания

в парторганизациях
В партийных организациях Волгобалтстроя 

началась отчетно-выборная кампания. На 
днях на заседании партийного комитета утверж
ден график проведения отчетно-выборных собра
ний. Уже сегодня состоятся такие собрания в 
партийных организациях автобазы и строитель
ного управления № 418.

Задача коммунистов стройки состоит в том, 
чтобы провести отчетно-выборную кампанию на 
высоком идейно-политическом уровне, вызвать 
трудовую активность среди строителей.

Отчетно-выборные собрания в каждой пар
тийной организации должны пройти под знаком 

бл!острой критики. Коммунисты должны вскрыть все 
и и »«остатки  в работе и наметить пути для их 
то»! устранения.

Обсуждая итоги июньского Пленума ЦК 
[КПСС и свои задачи, коммунисты строительства 
главное внимание сосредотачивают на то, чтобы 
цойти до каждого человека, все средства воспи
тания подчинить главному—идейному росту 
людей, повышению их коммунистической созна
тельности и трудовой активности.

Отчетно-выборные собрания в парторганиза
циях Волго-Балта должны проходить под лозун
гом—решения Пленума ЦК КПСС—в жизнь. В 
основу всей организаторской и политической ра
боты в каждом коллективе должно быть положе
но воспитание советского патриотизма, любви к 
Родине, к Коммунистической партии, воспитание 
коммунистического отношения к труду.

На отчетно-выборных собраниях в каждгй 
партийной организации Волго-Балта должен со
стояться деловой разговор о том, как коммунис
ты будут бороться за выполнение плана, как мо
билизуют они на это свой коллектив.

Коммунисты обязаны серьезно поставить во
просы снижения себестоимости и улучшения ка
чества стрсительно-монтажных работ, борьбы с 
убытками и нерентабельностью. Главное внима
ние при этом должно быть обращено на вы
полнение целевой задачи строителей — подготовку 
канала к пропуску судов в начале навигации 
1964 года.
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Пленум промышленного 
комитета В Л К С М

:о.| На днях состоялся пле-
Iу| 1ум промышленного ко

митета ВЛКСМ по воп-и

ло
ое
а-
лу
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тЩ>су «Итоги июньского 
ленума ЦК КПСС, тре- 
[ьего Пленума ЦК 
ЛКСМ и задачи комсо

мольских организаций 
H'J ромышленной^зоны". С 
аДокладом выступил се- 

ретарь комитета ВЛКСМ 
, Н. Башкирцев.

Докладчик подробно 
[становился на задачах, 
юторые поставил июнь- 
гай Пленум по вопро- 
ам идеологической ра- 
оты, рассказал о хоро- 
их делах комсомольцев 
умышленных предпри
ми и стройки в этом

вопросе и отметил серь
езные недостатки.

Много внимания д о
кладчик уделил комсо
мольским организациям 
Волго-Балта.

— Главным недостат
ком в идеологической 
работе, — говорит доклад
чик,—является отрыв ее 
от жизни, от задач кол
лектива, формализм, 
стремление оценивать 
идеологическую работу 
не по ее влиянию, а по 
количеству проведенных 
мероприятий.

На пленуме выступил 
заместитель секретаря 
комсомольской организа
ции СУ-420 А. Пикалов. 
Он поделился опытом

„Для коренного улучшения идеологической 
работы требуется, чтобы вопросами коммунис
тического воспитания людей, идейной закалки 
кадров повседневно занимались все партийные 
органы снизу доверху.

Пленум обращает особое внимание на по
вышение роли и ответственности первичных 
партийных организаций за  претворение в жизнь 
Программы и У става КПСС, за  коммунистиче
ское воспитание людей, за  осуществление прин
ципов морального кодекса, повышение трудовой 
и политической активности каждого советского 
человека."

(Из постановления июньского Пленума ЦК КПСС).

Коллектив коммунистического
т р у д а

В декабре прошлого 
года коллективу кисло
родного цеха Волгобалт
строя присвоено почет
ное звание „коллектив 
коммунистического тру
да". Этим работники це
ха очень дорожат и ста
раются трудиться так, 
чтобы труд их был х о 
рошим примером для 
других.

Из месяца в месяц 
цех успешно справляет
ся с заданием, а это да
ло возможность для до
срочного выполнения го
дового плана. В текущем 
году коллектив согласно 
плану обязан выдать 30 
тысяч кубометров кисло

рода. И этот рубеж уже 
преодолен. Сейчас цех 
выдает кислород в счет 
1964 года.

В текущем месяце на 
20 число цех дал кисло
рода 4794 кубометра из 
месячного графика 5200 
кубометров. Потребность 
стройки в кислороде 
удовл е т в о р е н а  пол
ностью. Кроме того, кис
лород получают промыш
ленные предприятия и 
больницы района.

Работники цеха живут 
и трудятся дружно, по 
принципу—один за всех 
и все за одного. Руко

водитель этого коллек
тива А, И. Захаров уме
ло организует здесь ра
боту.

Хорошо отзывается он 
о смене аппарат ч и к а 
В. А. Костылева. Работ
ники этой смены не 
знают простоя. Они хо
рошо понимают, что 
простой пагубно может 
сказаться на работу вто
рой смены, поэтому дело 
организуют так, чтобы 
работа шла без простоев.

Также неплохо трудят
ся смены аппаратчиков 
А. Н. Ганькова и А. В. 
Углова.

Характерно то, что 
каждый случай малей
шего нарушения обсуж
дается в коллективе и 
принимаются немедлен
ные меры по устранению 
недостатков.

— Коллектив и в даль
нейшем не посрамит 
своей чести, — говорит 
А. И. Захаров, —настой
чиво будет выполнять 
возложенные на него 
задачи.

А. Сенина.
На снимке (в верхнем ряду 

слева направо): А. Б. Садо- 
ков, В. М. Ковалевская, Т. И. 
Балацко, (внизу) А. И. Заха
ров, В. А. Углов, С. И. Ки
селев, А. А. Трошкин, Ю. Г. 
Базанков, В. А. Костылев, 
А. Ю. Мартюгова.

’ ото Е. Тверлова.

работы с молодежью. 
Рассказало том, что ком
сомольская организация 
занимается комплектова
нием политсети, подбо
ром пропагандистов. Мно
го молодежи нынче бу
дет учиться в вечерней 
школе. Планово ведется 
работа клуба. Хорошо 
помогают в этом партий
ная и профсоюзная орга
низации. Работают това
рищеский суд и добро
вольная народная дружи
на.

На пленуме выступил 
также секретарь комите
та ВЛКСМ Волгобалтст
роя А. Лозовой.

Он отметил, что ком
сомольцы и молодежь 
стройки недостаточно 
проявляют активности в 
соревновании за комму
нистический труд.

Участники пленума 
приняли решение, на
правленное на выполне
ние задач, поставленных 
июньским Пленумом ЦК 
КПСС и III Пленумом ЦК 
ВЛКСМ.

Выполнение плана строительно
монтажных работ по Волгобалтстрою 

на 1 августа
Первая графа—выполнение июльского 

сячного.
(в процентах)

Объем работ, выполненный по 
генподряду—всего по ВВС  

Объем работ, выполненный 
своими силами

в том числе:
СУ-418
СУ-419
СУ-420
СУ-421

Субподрядные организации
в том числе:
Т рансгидромеханизация 
Черноморгидрострой 
Севзапморгидрострой 
Главдорстрой 
Главмостострой 
Г лавтрансэлектромонтаж 
ГУЖДС Севера и Запада 
в том числе:
Мехколонна № б 
Мехколонна № 38 
ГУЖДС Урала и Сибири 
Спецгидроэнергомонтаж 
Севзапэлектромонтаж 
Союзшахтоосушение 
СЗБУП Минречфлота

плана, вторая — семиме-

113,5 110,8

111,5 122,4

102,0 106,8
143,6 143,4
111,9 132,8
104,9 98,2

114,5 102,5

110,5 105,9
103,2 40,9

80,9 85,3
121,2 114,4
48,5 97,3

344,0 101,0
86,6 98,5

109,6 114,5
79,3 92,8
21,5 104,6

113,3 98,8
211,0 190,8
126,5 165,6
193,9 110,7
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ГОД ТОМУ НАЗАД Зоя Бык
I окончила строительное учи

лище в г. Минске и вместе с 
подругами с комсомольской пу
тевкой в руках приехала на 
ударную стройку семилетки—Вол- 
го-Балт. Год напряженного труда 
на строительстве научил девуш
ку быть дисциплинированной, 
трудолюбивой. Она является чле
ном бригады штукатуров-маля- 
ров, которую возглавляет тов. 
Трубкин. Эта бригада сла»но 
потрудилась на завершении от
делочных работ на втором шлю
зе. И Зоя, как член этого кол
лектива, была активной участни
цей в выполнении порученного 
здесь задания. Сейчас она рабо
тает на строительстве восьми
квартирного дома в СУ-420.

3. Бык активно участвует в 
художественной самодеятельнос
ти.

НА СНИМКЕ: 3. Бык.
Фото А. Куракиной.

Чи т а т е д ь  р а  с с к а з ы в а е т ,  п р е д л а г а е т ,  с о в е т у е
Б УД УЩ И Е
Ш ОФЕРЫ

На строительство Вол- 
го-Балтийского водного 
пути за последнее вре
мя поступило много ав
томашин, а водителей 
для них недостаточно. 
В связи с этой производ
ственной н е о б х о д и -  
мостью в третьей авто
колонне организованы 
курсы шоферов третьего 
класса. Занятия посещают 
строители разных спе
циальностей. Всего учит
ся 28 человек.

С большим желанием 
посещают занятия и х о 
рошо учатся тракторист 
управления механизации 
И. Доронин, электромон
тер СУ-418 Н. Богданов, 
плотник А. Грицков, а в 
тослесарь И. Федоров, 
машинист б у л ь д о з е р а  
В. Ларин и другие.

Курсы должны закон
чить работу в декабре 
текущего года.

А. Криц,
инженер по подготовке 
кадров Волгобалтстроя.

К ВАМ ОБРАЩАЕМСЯ, ТОВ. АЛФЕРЬЕВ \
Жители поселка Новинки 

очень недовольны тем, что 
орс Вытегорской пристани 
неудовлетворительно орга
низует торговлю продоволь
ственными товарами. Уже в 
течение полутора месяцев 
не работает дежурный ма
газин и на весь поселок с 
населением до двух тысяч 
человек работает лишь 
один магазин, в котором 
вместо трех—один прода
вец. Один работник при
лавка болеет, а заведую
щую тов. Денисову началь
ник орса отпустил в от
пуск.

В бакалейном отделе во
обще купить ничего невоз
можно, так как там нет 
продавца, а с тем, чтобы 
купить что-либо в отделе 
„овощи — мясо" надо про
стоять два-три часа в оче
реди. А мы, рабочие и слу
жащие, такой возможности 
не имеем, так как обеден
ный перерыв 1 час, а вече
ром магазин работает до 
18 часов.

Странно в наше время 
говорить о хлебе, но нам

приходится. Например, 14 
августа был завезен хлеб в 
магазин, буфетчица тов. 
Цветкова должна была 
принять хлеб и продать его 
населению, но она не за 
хотела утруждать себя 
этим и только после вме
шательства администрации 
продажа хлебом была opia 
низована. И надо заметить, 
что такие случаи ниединич- 
ные.

Несмотря на то, что при
нималось уже несколько 
решений об улучшении 
снабжения строителей по
селка Новинки, но улуч
шения так и нет. Попреж- 
нему нет в магазине све
жей рыбы, мяса, яиц, кру
пы и многих других необ
ходимых товаров.

Следует говорить и о ка
честве продаваемых това
ров. Например, если ку-

вод 
юдпишь один килограмм^, 

мидоров, то половину К ,
тенько приходится 
сывать. Непонятно, по 
за нестандартный I 
строители должны м  
такую же цену.

Перед Днем строите 
магазин была завезена 
товая мука, но тот, ктв 
ботает днем на строш К

аб 
>, < 
96 
кв 
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Участвуйте в противопожарном моспчнике
С 20 августа по 20 сен

тября в городе и районе 
проводится противопожар
ный месячник. Цель этого 
месячника—хорошо подго
товить все объекты к рабо
те в осенне-зимний период.

Первоочередной задачей 
месячника является органи
зация ремонта отопитель
ных приборов, так как 
большинство пожаров про
исходит из-за того, что не
исправны печи или электро
проводка.

Руководители стройуправ
лений и других подразде
лений вместе с ответствен
ными за соблюдением про
тивопожарных мероприятий 
должны тщательно про
смотреть на каждом строй- 
объекте, что необходимо 
предпринять по преду
преждению пожаров, наме
тить мероприятия и добить
ся выполнения этих меро
приятий. Необходимо, что
бы во всех общежитиях, и 
всех других помещениях, а 
также на объектах были 
хорошо подготовлены сред
ства пожаротушения я  пож- 
инвентарь.

Все рабочие и служащие 
должны быть проинструкти
рованы по правилам пожар
ной безопасности. В пожа
роопасных местах, на объек
тах и в местах, где много 
работает или живет людей, 
очень важно вывесить пла
каты, аншлаги, щиты на 
противопожарные темы.

В период месячника в 
клубах строителей, а также 
в кинотеатре и клубе реч
ников запланировала де
монстрация противопожар
ных фильмов и журналов. 
Строителям предоставляет
ся возможность посмотреть 
эти фильмы.

Очень важно также очи

стить от мусора все терри
тории около построек и 
жилых домов. Необходимо 
провести также посадку 
лиственных деревьев.

В проведение месячника 
необходимо вовлечь все 
пожаротехнические комис
сии, добровольные пожар
ные дружины всех объек
тов. И добиться того, что
бы эти комиссии организо
вали подготовку и провер
ку готовности всех объек
тов на стройке в противо
пожарном отношении. Не
обходимо выполнить также

все предложения, указан
ные в предписаниях пожар
ной охраны.

Участвовать в проведе
нии месячника обязаны все 
коллективы стройки.

По окончании проведения 
этого мероприятия будут 
подведены итоги. Коллек
тивы, добившиеся лучшего 
противопожарного состоя
ния, будут удостоены пре
мии.

Г. Андриенков,
старший инспектор Госпож

надзора Вытегорского района.

Плотники СУ - 418 из 
бригады В. М. Сикорского 
П. Г. Горбачев, В. У. Д е 
нисов, В. А. Селиванов, ра
ботающие на 116 дамбе, 
частенько допускают нару
шения трудовой дисципли
ны. В один из дней плот
ники во главе с бригади
ром устроили коллективную 
пьянку и тем самым сор
вали работу по устройству 
дренажей.

Добросовестно работаю
щие члены коллек т и в а 
стройуправления возмуще
ны такой недисциплиниро
ванностью.

По линии администрации 
нарушители наказаны, но и 
после этого, например, тов. 
Селиванов имеет случаи

стве, ее не мог купить 
Мы обращаемся к 

чальнику орса тов. 
ферьеву с вопросом - i ^  
же, все-таки, прекра1 
такое неудовлетворител| 
снабжение строителей, 
живающих в поселке 
винки? Ждем вашего 
та через газету и над 
ся, что недостатки 
устранены незамедлите.; „ 

ФОМИНА, ЧЕЧУРОВА, II
ЛЕШОВА, ТРУШ№Л 

ИГНАТЕНКО, ЕГОРО* С 
ЛУКЬЯНЕМ((0С 

и другие, всего 11 подшкЯ^

елн а р у ш а ю т  >ет
ре 
а

hi рд

О н и
т р у д о в у ю  Д И С Ц И П Л И 1

НА С У Д  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О С Т И
Неплохо трудится мо

лодежь стройуправления 
№ 420. Многие парни и 
девушки показывают хо
роший пример в труде. 
Созданы у нас условия и 
для проведения досуга 
молодежи. К услугам 
молодых стр о и т е л е й 
клуб, спортивная пло
щадка, кино, библиотека 
и т. д. Но отдельные у 
нас товарищи все еще 
осмеливаются порочить 
свой коллектив, не хотят 
использовать эти услуги.

Недавно совершилось 
неприятное и это встре
вожило весь коллектив 
работников стройуправ
ления. Молодой рабочий- 
плотник А. Тютиев был 
уличен в воровстве. Он 
зашел в одно из обще
житий поселка Белоусо- 
во, забрал некоторые ве
щи ребят и пытался их 
унести. Но товарищи 
усмотрели это и задер
жали вора.

Материал об этом был 
рассмотрен на товари
щеском суде, который

на днях состоялся в клу
бе „Спутник" в поселке 
Пахомово-2.

Строители резко осу
дили этот недостойный 
поступок Тютиева.

Тютиев признал свою 
виновность. Со слезами 
на глазах он умолял то
варищей простить его и 
обещал никогда не пов

торять ничего подобного.
Суд вынес решение: 

объявить Тютиеву об
щественное порицание с 
опубликованием в газе
те, кроме того, на ви
новника наложен штраф.

Андрос, Плачинта, 
Малыхина, Майер

—рабочие.

ЫД
ес
ор

нарушения. Рядом с 
числе нарушителей 
рабочий промжилстроя 
Ионкин. Они целыми 
ми не выходят на рабо|е 
ко всему этому нару!ач 
правила поведения в о!>ет 
житии. ipo

Материал на Ионкшнт 
Селиванова администраАе: 
передан на рассмотри 
товарищеского суда. |Т  

Нарушителей труааод 
дисциплины и общес*ае 
ного порядка пора 'Ohi 
звать к ответу. фи

К. Антоног^ 

—в — ем 

По следам ^  
неопубликованных пщТ
-----------------------------W

В редакцию пришло лисьВТ! 
котором тов. Шумилина, :-jgx< 
вающая в поселке БелоЖ  ̂
жаловалась на то, что не 
тируется коттедж, в к »  С; 
проживает ее семья. ер 

Заместитель начальника Bin g 
балтстроя В. И. Лапскер г а 
тил на запрос редакции,Г 
факты, указанные в письме! 
михиной, имеют место. Даноюд! 
зание заместителю начаш 
СУ-418 тов. Лукьянову в ая 
произвести ремонт коттедж| 
проживает Шумихина.

Редколлегия просит тов. Ж  
нова ответить, как выпсмА: ; 
это распоряжение? ки

ДО;

СТРОИТЕЛИ, ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ СБЕРКАСС ™

Газета выходит 
среду и воскресенье

Советские государствен
ные трудовые сберегатель
ные кассы завоевали широ
кую понулярность среди 
населения и прочно вошли 
в быт трудящихся. Они 
помогают населению более 
правильно расходовать свои 
личные средства. С по
мощью накопления денег в 
сберкассе строителям мож
но лучше организовать свой 
отдых во время отпуска 
или приобрести ценную 
вещь.

В микрорайоне сберкас
сы Анненского Моста про
живает большое количест
во строителей, особенно

молодежи. Но владчиками 
сберкассы из них являются 
очень немногие. Между 
тем, возможность для рос
та вкладов есть. Гидроме
ханизаторы имеют прилич
ные заработки и часть по
лучаемых денег они вполне 
могут помещать в сбер
кассу.

Регулярно посещать сбер
кассу не каждый может 
из-за отсутствия свободно
го времени. Поэтому сбер
кассы предоставляют воз
можность вносить ежеме
сячно деньги, не посещая 
сберкассы. В этом случае 
надо подать заявление в

бо.
свою бухгалтерию о f мо 
месячном перечислении^ 2 
ти своего заработка вi ниI 
кассу. Согласно этому'го 
явлению бухгалтерия |эле 
перечислять деньги bi ла/ 
кассу на счет заявите» удг 
удобно и выгодно! 4et

Молодые строители,^1 
услугами сбе)пзуйтесь

тельных касс!

заве д ую щ а я  Аннеи 
сберю
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